

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan anugerah-Nya, skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Discovery Learning* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Elastisitas dan Hukum Hooke Kelas XI Semester I SMA Negeri 13 Medan T.P. 2019/2020”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Berbagai kesulitan yang dihadapi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, namun banyak pihak yang memberikan dukungan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan. Teristimewa kepada orang tua penulis Bapak dan Mamak yang telah memberikan perhatian, kasih sayang, dan motivasi. Begitu pula kepada saudara-saudara penulis yaitu Kak Eva, Bang Can, Kak Eni, Nofe, Iyus, dan Dika yang memberikan doa dan semangat dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dr. Fauziah, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si. selaku Ketua Jurusan Fisika. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan motivasi kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, Bapak Dr. Abd. Hakim S, M.Si., dan Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku dosen penguji yang banyak memberikan kritik dan saran yang membangun kepada penulis. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Mukti Hamjah Harahap, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah membimbing penulis selama perkuliahan. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak

Purwanto, S.Si., M.Pd dan Bapak Muhammad Aswin Rangkuti, S.Pd., M.Pd dan Bapak Fernando Galingging, S.Pd. selaku validator untuk soal yang penulis gunakan saat penelitian. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan fisika yang banyak memberikan bantuan kepada penulis. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Kepala sekolah, guru dan staf pegawai di SMA Negeri 13 Medan beserta seluruh siswa, terkhusus kepada Bapak Fernando Galingging, S.Pd. selaku guru yang mendampingi penulis selama penelitian. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Fisika E 2015 yang telah berbagi suka dan duka selama perkuliahan. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Kak Ropita yang telah memberikan semangat, dukungan, doa dan tempat untuk bercerita. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan masa PPLT SMP Methodist 1 Medan yang saling memberikan dukungan dan semangat dalam menyelesaikan skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk mencerdaskan kehidupan bangsa.

Medan, Januari 2020

Penulis

Sri Sulastrya Manullang

